

Tras resolución de la CMF: Las alertas de Humphreys sobre los fondos de Sartor

La clasificadora de riesgo cambió la tendencia de las cuotas del fondo de “Estable” a “En observación”.

CAMILO SOLÍS

Continúan las consecuencias de la resolución de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) que suspendió la posibilidad de hacer aportes a los distintos fondos de inversión que administra Sartor AGF por al menos 30 días. Ahora, la clasificadora de riesgo Humphreys modificó la tendencia de las cuotas de cuatro fondos de inversión de la administradora desde “Estable” a “En observación”. Se trata de los fondos de inversión Sartor Táctico, Sartor Proyección, Sartor Táctico Perú y también Sartor Leasing. Todos estos son vehículos que invierten en Deuda Privada, es decir, títulos de deuda que no se transan en el mercado público.

“Lo anterior responde a los resultados del proceso de auditoría realizado por la CMF al FI Sartor Táctico, en el cual, en opinión de la CMF, existirían inversiones que representarían conflictos de interés que implicarían incumplimientos a la Ley Única de Fondos y a la Ley del Mercado de Valores”, dice la comunicación de Humphreys. De todas formas, “la clasificación y la categoría de riesgo” de las cuotas de estos fondos se mantuvo en Primera Clase Nivel 2, categorías que “se mantendrán y/o modificarán a futuro en función

de la forma en que se vayan desarrollando los hechos y se tengan mayores antecedentes al respecto”.

La resolución de la CMF señaló que “los recursos de los fondos mutuos y de inversión públicos administrados se encontraban invertidos en fondos de inversión privados que, a su vez, se invertían en instrumentos de deuda no registrados, emitidos por personas vinculadas a los directores o accionistas mayoritarios de la sociedad administradora”.

Las cuotas de serie A del fondo Sartor Táctico se transaron el lunes —el primer día hábil después de la resolución— con un descuento de -11,3%. Los

montos transados por esas cuotas llegaron hasta cerca de \$400 millones. Y si bien el martes no hubo movimiento para este fondo en bolsa, este miércoles fue distinto. Durante el día, las cuotas de serie A del Sartor Táctico habían caído nuevamente -5,56%, con montos transados de \$113 millones. Así, las cuotas que valían \$20.300 al cierre del viernes, al cierre de este miércoles cotizaban a \$17.000 pesos, con montos transados de \$28 millones.

Además, este miércoles también cayó el valor de las cuotas de serie A del fondo Sartor Leasing en -2,54%. Esto se suma a la baja del martes, de -7,49%, de forma que si el viernes esas cuotas valían \$227, ahora se transan a \$204,66.

EL MERCURIO
Inversiones
Más detalles en
www.elmercurio.com/inversiones